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意見・質問 回答 

＜一般競争入札案件＞ 

① 令和５年度 用排水施設整備事業 郷用

水第４地区水路工事（余裕期間対象工

事） 

 

・最低制限価格と調査基準価格は、どのよう

なものか。また、どのように使い分けてい

るのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・失格基準価格はどのように決まっている

のか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・最低制限価格については、指名競争入札

（予定価格３千万円未満）で採用している。   

最低制限価格を下回って入札すると失格

になる。 

一方、調査基準価格は、一般競争入札（予

定価格３千万円以上）において採用してい

る。 

調査基準価格を下回って入札しても即時

失格とはせずに、施工体制の調査をして、

ダンピングの恐れ等がないと認められれ

ば、落札者となり得る。 

 

 

・算定式があり、直接工事費などから算出し

ている。 

 

 

 

② 金沢港 改修（統合補助）工事（東港橋

支承取替工その１） 

 

・調査基準価格を下回った場合の調査はど

のようなことをするのか。 

 

 

・関連工事とのダルマ落とし方式について、

開札の順番はどうなっているのか。また、

業者側はそれが分かっているのか。 

 

 

 

 

 

 

・積算内訳や下請予定業者などについて調

査する。 

 

 

・予定価格が高い順に開札しており、公告に

もその旨記載しているので業者側も分か

っている。 
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意見・質問 回答 

③ 犀川左岸流域下水道 設備１５０号 

工事（自家発電設備） 

 

・工期が２年となっているが、その間自家発

電機を作動しなければならない状況とな

っても問題ないのか。 

 

 

・入札金額が調査基準価格と同額となった

場合は施工体制の調査をしないのか。 

 

 

・発電機のメーカーは１者のみなのか。 

 

 

 

 

 

 

・２年のうちほとんどが発電機器の製造と

なる。取付工事はそれほど期間を要しな

い。 

 

 

・調査基準価格を下回った場合に調査する。 

 

 

 

・発電機のメーカー指定はしておらず、今回

落札した業者が取り扱っているところ以

外にもメーカーはある。 

 

＜指名競争入札案件＞ 

④ 令和５年度 水産環境整備事業 大野木

地区 広域型増殖場造成工事 

 

・漁礁の工事は過去にもあるのか。 

 

 

 

・指名業者を選定するに当たって、これまで

の指名回数で選定しているようである

が、指名回数が多いとこから順番に除外

したということか。 

 

 

・くじ引きは、どのように行っているのか。 

 

 

 

 

 

・昭和５２年頃から継続的に行っている事

業である。 

 

 

・過去の指名回数が最も多い業者と直近の

工事を受注した業者を除外した。 

 

 

 

 

・「電子くじ」と呼ばれるもので、入札者が 

任意で設定する「くじ番号」に加え、入札

者の入札書提出時間（秒未満３桁）を用い

て決定することとしている。このため、人

為的な操作は不可能な仕組みとなってい

る。 
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意見・質問 回答 

⑤ 石川県水道用水供給事業 外壁等改修 

工事（白山市山島台供給点等） 

 

・関連工事と分割して発注したのはなぜか。 

 

 

 

 

・入札結果にある辞退と棄権の違いは何か。 

 

 

 

 

・ダルマ落とし方式の場合、指名業者数はど

のように決まるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

・１件につき２つの供給点の工事となる。ま

とめて４供給点の工事となると現場管理

が難しいため、分割して発注した。 

 

 

・辞退は入札前に業者から申し出があった

もので、棄権はそれがなかったものであ

る。なお、棄権でもペナルティはない。 

 

 

・土木一式の場合、単独の発注であれば１０

者指名であるが、ダルマ落とし方式の案

件が１件増えるごとに１者追加してい

る。今回は２件のダルマ落とし方式のた

め１１者指名とした。 

 

 

⑥ 警察施設グリーン化（太陽光発電）改修 

工事（能美警察署） 

 

・格付等級に関わらず業者を選定した理由

は。 

 

 

 

・金沢市の業者を選定した理由は。 

 

 

 

 

 

・警察施設は２４時間特殊な業務を行って

いる。その中でこれまで問題なく施工し

た実績のある業者を選定した。 

 

 

・当該警察署の新築の際に電気工事を施工

しており、署内の電気回路に精通してい

るため。 
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意見・質問 回答 

＜随意契約案件＞ 

⑦ 県立音楽堂地下駐車場発券機取替工事 

 

・駐車場の機械の一部を取り替えたという

ことか。 

 

 

・どこの業者でも施工できるものではない

のか。 

 

 

 

 

 

・発券機・精算機・ゲートバーで一体のもの

であるが、その内の発券機を取り替えた。 

 

 

・できない。 

 

 

 

 


